

Sensibiliser les jeunes à la langue allemande

08/04/2017 05:36



Les participants à la seconde assemblée générale de l'Afape qui s'est tenue salle Coquema.

Samedi dernier, le comité de jumelage Lorch-Ligugé-Saint-Benoît, présidé par Marie-Claire Moreau, a accueilli salle André-Coquema les représentants de l'Afape Poitou-Charentes (Acteurs franco-allemands pour l'Europe). Douze jumelages de la région étaient présents pour cette seconde assemblée générale initiée par Susanne Schmitt, la présidente. La réunion a été précédée par un déjeuner-débat informel sur le thème : « Échanges et partage entre jumelages ». Les représentants des comités présents se sont vu remettre la plaquette de présentation de l'Afape régionale. Cette année, un site Internet a vu le jour ainsi qu'une page Facebook pour permettre aux membres d'échanger. Le comité regroupe actuellement 16 comités de jumelage. « *Notre vocation, c'est de permettre à nos membres d'échanger avec les autres acteurs impliqués et de trouver des idées, des conseils et des outils pour développer de nouvelles actions au niveau local* », explique Susanne Schmitt. Il vise en particulier à développer les échanges franco-allemands et à sensibiliser les jeunes à la langue de Goethe lors d'animations (jeux, musique, films...). Récemment, l'union régionale Afape a proposé une formation Ofaj (Office franco-allemand pour la jeunesse) à destination des jumelages afin de les aider à construire des projets d'échange de jeunes.

-- Afape Poitou-Charentes

www.afape-pch.eu

presidence@afape-pch.eu

-- Comité de jumelage Ligugé-Saint-Benoît-Lorch

moreau-marie-claire@orange.fr

Tél. 05.49.53.03.66.